

Für den Landschaftsverband Rheinland haben wir in Köln-Chorweiler eine alltagspsychiatrische und eine gerontopsychiatrische Tagesklinik errichtet. Die beiden Tageskliniken sind in einem Gebäude angeordnet und haben somit einen gemeinsamen Eingangsbereich. Das 2-geschossige Gebäude folgt in seiner charakteristischen bogenförmigen Gestalt den vorgegebenen Baugrenzen des Bebauungsplans. Die beiden Tageskliniken sind übereinander angeordnet. Das Dach folgt mit seiner Rundung dem Baukörper. Es handelt sich dabei um flach geneigte Pultdächer mit Metalldeckung.

Im Haupteingangsbereich sind das offene Treppenhaus und eine Aufzugsanlage angeordnet.

Die Dachräume im Obergeschoss sind als offene Lufträume ausgeführt. Oberlichtfenster im Flurbereich lassen ausreichend Tageslicht in die Flurzonen einfallen.



#### Technische Daten:

Brutto-Grundfläche:	2.329 m <sup>2</sup>
Energiebezugsfläche:	1.658 m <sup>2</sup>
Heizwärmebedarf:	13 kWh/m <sup>2</sup> a
Kosten:	ca. 4,9 Mio €
Fertigstellung:	September 2011

